



Lorenzo besa el trofeo de ganador de la carrera de ayer. :: REUTERS

## Lorenzo crece en Montmeló

### MOTOCICLISMO

**Cuarta victoria consecutiva del mallorquín y nueva caída de un precipitado Márquez**

:: BORJA GONZÁLEZ

**MONTMELÓ.** El presente de MotoGP pertenece a Jorge Lorenzo. Pese a no mostrar el dominio de las anteriores citas y con algún problema cuando la temperatura de la pista iba en aumento, el mallorquín fue de nuevo capaz de liderar la carrera del Gran Premio de Cataluña de principio a fin -103 vueltas seguidas lleva cruzando la meta en primera posición, destruyendo la anterior marca de 88 en poder de Casey Stoner- para llegar por primera vez en su carrera mundialista a las cuatro victorias consecutivas.

Todo esto en una prueba muy accidentada: sólo terminaron dieciséis pilotos, tras las caídas de Cal Crutchlow, Marc Márquez, Yonny Hernández, Pol Espargaró, Andrea Dovizioso, Nicky Hayden y el autor de la 'pole', Aleix Espargaró.

El mayor de los Espargaró no aprovechó su puesto en la parrilla, como él mismo se temía, por la falta de aceleración de su Suzuki. Ni él, ni el segundo en la salida, Maverick Viñales. Los dos se quedaron muy rezagados de inicio, dejando el camino expedito por delante a Lorenzo. Aunque esta vez Márquez sí que sacó buena nota en el arranque. El de Honda se agarró al mallorquín y estuvo pegado a su rueda hasta la vuelta tres, en la que cometió un error que le dejó, por tercera vez este año, con cero puntos.

Con Márquez en fuera de juego, Lorenzo sólo tuvo que parar el ataque final de un Valentino Rossi que, como suele ser habitual, apareció ayer después de haber estado casi desaparecido a lo largo del resto del fin de semana.

La victoria de Lorenzo tuvo un toque amargo en la celebración del podio, con el abucheo que le propinó una parte de la grada, algo que ya se había

vivido en Mugello y antes en Montmeló.

Con este triunfo, Lorenzo aventaja en la general en 68 puntos al que a priori era su máximo rival por el título, un papel que el paso de las carreras está reservando para Rossi.

### Zarco, en Moto 2

La carrera de Moto2 del Gran Premio de Cataluña terminó siendo un espaldarazo a las opciones de título del francés Johann Zarco, que logró su segundo triunfo de la temporada.

Y en Moto3, todo quedó pendiente de la última vuelta. Allí, Danny Kent visualizó mejor que nadie sus opciones de ganar y sumó su cuarto triunfo del año.

### CLASIFICACIONES

#### MotoGP

1. Jorge Lorenzo (ESP)	42:53.208
2. Valentino Rossi (ITA)	a 0.885
3. Dani Pedrosa (ESP)	a 19.455

#### Así va el Mundial

	Puntos
1. Valentino Rossi (ITA)	138
2. Jorge Lorenzo (ESP)	137
3. Andrea Iannone (ITA)	94

#### Moto2

1. Johann Zarco (FRA)	41:15.487
2. Alex Rins (ESP)	a 0.426
3. Tito Rabat (ESP)	1.115

#### Así va el Mundial

	Puntos
1. Johann Zarco (FRA)	134
2. Tito Rabat (ESP)	94
3. Sam Lowes (GBR)	80

#### Moto3

1. Danny Kent (GBR)	40:59.419
2. Enea Bastianini (ITA)	a 0.035
3. Efrén Vázquez (ESP)	a 0.600

#### Así va el Mundial

	Puntos
1. Danny Kent (GBR)	149
2. Enea Bastianini (ITA)	98
3. Miguel Oliveira (POR)	77

## La jornada de pesca se cierra con 18 capturas en los ríos asturianos

### PESCA

:: DANI BUSTO

**GIJÓN.** La jornada de pesca en los ríos asturianos se cerró ayer con un total de 18 capturas. El Narcea fue el río que más animó la tarde, con ocho salmones echados a tierra, mientras que el Esva se quedó a cero.

► **Eo:** Manuel Vázquez (Pontenova), 3.500 kg., a mosca en el lote 2 de Pontenova; y José María Maquieira (Pontevadra), 7.050 kg., a cebo natural en el lote 3 de Pontenova.

► **Sella:** César Manuel Obaya (Villanueva), 2.500 kg., a cebo natural en zona libre; María Regina Guardado (Madrid), 1.900 kg., a natural en el coto Tempranas; y David Vázquez (Nava), 2.000 kg., a mosca en zona libre.

► **Narcea:** Segismundo Corripio (Corvera), 4.625 kg., a cebo natural en zona libre; Alberto Novál (Pola de Siero), 5.477 kg., a natural en zona libre; Luis Eduardo López (Oviedo), 6.275 kg., a natural en zona libre; Fermín Corte (Lieres), 5.650 kg., natural en zona libre; Antonio Garrido (Bilbao), 8.440 kg., a mosca en zona libre; Senén Riomar (La Felguera), 3.105 kg., natural en zofa libre; un ribereño, 5.730 kg., natural en zona libre; y Manuel Fidalgo (Cangas del Narcea), 5.150 kg., natural en zona libre.

► **Cares:** Rafael Igartua (Lorrio), 4.800 kg., a natural en el coto Vilde; Isaac Vicente (Lorrio), 3.650 kg., natural en el coto Vilde; Juan Carlos Lamadrid (Unquera), 5.700 kg., natural en zona libre; Ignacio Paz (Madrid), 4.500 kg., a natural en el coto Niseiras; y un salmón decomisado por las autoridades, ya que el pescador infringió las normas al continuar con la pesca después de echar a tierra su ejemplar.

El balance en los ríos se queda con 83 salmones en el Eo; 27 en el Esva; 263 en el Sella; 348 en el Narcea; y 203 en el Cares. Con las capturas de ayer, suman ya un total de 924 salmones desde que se inició la temporada de pesca con muerte.

### MÁS DEPORTE

## Urueña gana en la tirada nocturna de Ensidesa

### TIRO AL PLATO

► **D. B.** Manuel Urueña se proclamó vencedor de la tirada anual nocturna de foso olímpico a 25 platos, en la pasada noche del sábado, organizada por el Club de Tiro Ensidesa-Gijón, tras superar en el desempate a Rommel Suárez. Por otro lado, Florentino Magaz se llevó el triunfo en las tres categorías del Memorial José Luis Leal, celebrada el pasado fin de semana.

## Jorge Martínez liderará el proyecto grupista en la categoría de plata

### BALONMANO

**El exmeta internacional regresa al equipo, al que se sumará Víctor Álvarez y posiblemente Ancizu, Samuel Pérez y Jan**

:: J. G.

**GIJÓN.** El exportero internacional Jorge Martínez será el buque insignia del nuevo proyecto del equipo de balonmano del Grupo Covadonga, que la próxima temporada jugará en la División de Honor Plata masculina, la misma categoría que el Juanfensa.

El salto de categoría de los grupistas obedece a que se hizo con la plaza del Granollers B en una cesión frecuente entre muchos clubes con una compensación económica, aunque desde la polideportiva sociedad gijonesa se asegura que este aspecto no se contempla y que incluso ambas entidades tienen como objetivo un proyecto de cantera con sus equipos de base.

El meta, de casi 38 años, es todo un seguro para el conjunto gijonés al tratarse de uno de los mejores porteros españoles de las dos últimas décadas, siendo el cuarto en número de paradas en la historia de la Liga Asobal. Al margen de haber sido internacional absoluto y sus grandes actuaciones en la máxima competición continental en numerosas ocasiones, pasó por numerosos clubes de la élite como el Valladolid, Valencia, Alcobendas, Ademar, Teka, Antequera y Naturhouse La Rioja. Ahora, tras un año sabático en Estados Unidos, vuelve al club en el que se forjó como jugador, lo que pudo hacer hace una temporada, pero optó por atender los compromisos familiares.

A la incorporación de Jorge Martínez se suma la de Víctor Álvarez

(Gijón, 1981), que en la campaña que finalizó recientemente jugó en el Puerto Sagunto de la Liga Asobal. Hace dos estuvo en el Grupo y estuvo a punto de conseguir el ascenso, que se escapó por un solo tanto. Tras una dilatada trayectoria en la máxima categoría, jugando incluso competición europea con el Altea, alcanzó también la internacional absoluta.

En el equipo grupista tiene muchas opciones de recalcar el veterano extremo Javier Ancizu, que las últimas temporadas jugó en el Bada Huesca.

Con estos tres jugadores, el Grupo se convierte en un equipo de muchos quilates y en teoría con opciones de jugar incluso el 'play off' de ascenso la próxima temporada.

Asimismo estará con los de Chechu Villaldea el extremo zurdó Sarmiel Pérez, que hace dos temporadas dejó entrever su gran futuro en el Juanfensa, con el que jugó un buen número de minutos en la Liga Asobal. También el lateral luanquin Jano, que realizó una sensacional campaña en la Avilesina en Primera Nacional.

Esta misma semana, el Grupo tiene previsto firmar la documentación con el Granollers B para formalizar así su participación la nueva campaña en la categoría de plata.

### Retos para Raúl y Jessica

Los gijoneses Raúl Entremos y Jessica Alonso lograron el pasado fin de semana con la selección absoluta la clasificación para el Europeo de 2016 y el Mundial femenino, respectivamente. Entremos, que cumplió 200 encuentros con el equipo nacional senior, fue clave en las victorias contra Austria y Finlandia, mientras que la exjugadora del BMG demostró su buena capacidad desde el extremo ante Eslovaquia con tres tantos, partido en el que las 'guerreritas' lograron el billete para Dinamarca.

## Alex Iglesias, campeón de Asturias Júnior

### CICLISMO

► **D. B.** El corredor del Ciudad de Oviedo-Tartiere Auto Alex Iglesias se proclamó campeón de Asturias Júnior de fondo de carretera en el XVIII Trofeo Vicente López Carril, disputado el pasado sábado en Candás. El vencedor de la carrera fue el uruguayo Brian Carro (Thé Bathco), que se impuso en el sprint final del Alto La Formiga a Joan Ruiz (Gijón Las Mestas), y a Iglesias, tercer clasificado y primer asturiano.

## Chris Froome revienta el Dauphiné

### CICLISMO

► **COLPISA.** El británico Chris Froome (Sky) logró por segunda vez en su carrera el Criterium del Dauphiné, ayer en Modane Valfréjus (Savoie), después de haber ganado en solitario la octava y última etapa de la prueba. A falta de menos de tres kilómetros, Froome logró escaparse del entonces líder, Tejay van Garderen, quien finalizó segundo en la clasificación general. «Estoy impaciente por que comience el Tour», señaló el británico.